

La province irakienne d'Al-Anbâr est secouée par de violents combats



Bagdad, 30 juillet (RHC-PL)- Des islamistes ont attaqué aujourd'hui une caserne de l'armée irakienne à Ramadi, la capitale de la province occidentale d'Al-Anbâr. Plusieurs villes de cette province sont secouées par de violents combats qui ont fait de nombreuses victimes mortelles.

Une source militaire indique que des hommes armés appartenant à l'État Islamique ont attaqué au mortier la caserne de la Huitième Brigade des Forces Armées, au nord de Ramadi. L'armée n'a pas donné le nombre d'éventuelles victimes.

Les affrontements sanglants qui opposent l'armée aux fondamentalistes sunnites se poursuivent dans la région de Qarma, à l'Est de Falloujah, la deuxième ville d'Al-Anbâr. Ces combats ont fait une vingtaine de victimes. Sept civils ont été blessés par les bombardements de l'aviation gouvernementale.

Ces affrontements interviennent dans le cadre d'une vaste contre-offensive de l'armée, soutenue par des attaques aériennes, et visant à affaiblir l'État Islamique dans les zones urbaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/29768-la-province-irakienne-dal-anbar-est-secouee-par-de-violents-combats>



Radio Habana Cuba